



Chile expresa condolencias a las autoridades de República Dominicana por tragedia en discoteca

Description

El gobierno de Chile expresó hoy sus condolencias a su par de República de Dominicana, tras el desplome del techo de una discoteca en Santo Domingo que, según el último balance, dejó 79 muertos.

Junto con las muestras de solidaridad hacia las víctimas mortales de la lamentable tragedia, las autoridades chilenas desearon una pronta recuperación a todos los heridos.

De acuerdo con el más reciente reporte, el colapso del techo de la disco Jet Set provocó también lesiones a más de 150 personas.

Dentro de los fallecidos en esta catástrofe figuran Rubby Pérez, considerado como La voz más alta del merengue; el exlanzador de Grandes Ligas Octavio Dotel y el también exbeisbolista Tony Blanco.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025